

BUENAS PROYECCIONES

Optimismo en el gremio turístico del Limarí por fin de semana largo

DIEGO GUERRERO Ovalle

El calendario 2024 fue generoso con los dos días festivos de noviembre. Y es que este jueves y viernes feriado extendieron en dos días el fin de semana del 1 de noviembre, configurando una oportunidad imperdible para el turismo.

En la provincia del Limarí no fue la excepción, ya que los diferentes destinos que se han ido fortaleciendo a nivel local dibujan un panorama bastante positivo para el gremio, que hace un buen balance inicial del fin de semana largo.

"Tenemos muy buenas proyecciones de ocupación tanto de establecimientos de alojamiento como de restaurante y agencias de viaje", indica en conversación con El Ovallino, Laura Cerda, presidenta de la Cámara de Turismo regional.

"Limarí se ha convertido en un destino atractivo, por la oferta diversificada de atractivos turísticos", agrega la líder gremial.



EL OVALLINO

Los valles de la provincia del Limarí son grandes atractivos para conocer durante todo el año y conocer, así, sus poblados, paisaje, tradiciones y gastronomía.

LAS BONDADES DEL LIMARÍ

Pero, ¿qué lugares de la provincia atraen al turista?

Laura Cerda indica que "Limarí nos llama a viajar y entregarnos a su naturaleza, a las experiencias que provienen de su tierra y de sus cielos, lejos de las aglomeraciones, en un destino nuevo que invita a explorar su flora, fauna, estrellas y sabores".

Destaca uno de los santuarios de la naturaleza icónicos de la zona: el Parque Nacional Bosque Fray Jorge, "bosque húmedo valdiviano en pleno clima semidesértico costero, que por su particular geografía, atrapa desde hace miles de años la neblina costera o camanchaca, preservando milagrosamente en su tupido interior una enorme biodiversidad de cientos

Se trata de un destino lleno de atractivos, pero no masivo, ideal para una escape de la rutina. Desde la Cámara de Turismo destacan las bondades de la zona y destacan la promoción de la temporada estival 2025, valorando la alta ocupación durante estos últimos días festivos.

de hermosas especies vegetales, apreciables desde su sendero e instalaciones de CONAF".

El atractivo, pero sobre todo el valor de la biodiversidad de este espacio lo alcanzan como Reserva Mundial de la Biosfera y Reserva Starlight.

"La naturaleza también bendijo a Limarí con los tesoros que surgen de su tierra y su cielo", destaca Cerda.

Adentrándonos en los valles limarinos, aparece el pisco, la bebida nacional y destilado blanco más premiado en el mundo. Desde luego, las pisqueras son otro atractivo principal en el Limarí.

"Aquí, el pisco es cultura y emblema. Sí o sí hay que visitar sus pisqueras, y descubrir sus secretos y exquisitas, tradicionales y nuevas propuestas. Por si fuera poco, Limarí

brilla con su reciente y consagrada producción de vinos finos, cuyas viñas, también posibles de visitar, destacan entre los amantes del buen beber. Por último, esta experiencia natural y sensorial debe incorporar otra joya del genuino sabor limarino: su delicioso y apreciado queso de cabra. Nada como probar todas sus preparaciones en su origen y regresar a casa con él, y continuar así saboreando Limarí", señala.

Finalmente, desde la Cámara de Turismo destacan los cielos de la zona, "que por su limpieza y claridad, libre de contaminación lumínica, permite una maravillosa experiencia de astroturismo en su cielo, como complemento del turismo aventura y el ecoturismo, o en sus observatorios turísticos", dice Laura Cerda.

"Limarí es una nueva experiencia natural para tus escapadas, fines de semana o vacaciones, en un destino no masivo", destaca.

PROMOCIÓN DEL DESTINO

Asimismo, la presidenta del gremio indica que ya se inició la promoción de los destinos de la zona en instancias clave, como la Fiesta del Sol de San Juan, Argentina, que por primera vez se hizo en el mes de octubre.

"Ellos están decidiendo donde irán de vacaciones y calza perfecto para la temporada estival 2025", finaliza.

Reportero ciudadano
Tu opinión nos importa
 Agréganos al WhatsApp
+56 954636111
 Comparte con nosotros las noticias que ocurren a tu alrededor, fotos, audios, videos y denuncias. Envíanos, en cualquier momento